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Губернатор Василий Орлов провёл в Белогорске Совет глав. Совещательный орган
вырабатывает стратегические решения для всей области на перспективу.

  

- Основная цель совета - обсудить проблемы, инициативы, что требуется изменить в
федеральном и региональном законодательстве, на какие вопросы требуется выделить
финансирование или обратить внимание, - сразу задал тон встречи Василий Орлов. -
Главы могут озвучить, как те или иные вопросы или сложности решаются в территориях
или какие проблемы необходимо решить в срочном порядке.

  

В зале заседаний администрации Белогорска собрались главы всех территорий
Приамурья. Его участником стал председатель Заксобрания Константин Дьяконов, а
также зампредседателя правительства региона, министры. Часть из них приняли
участие в работе дистанционно.

  

Участники Совета обсудили проблему организации вывоза ТКО. Ее озвучил
председатель Ассоциации «Совет муниципальных образований», глава Белогорска
Станислав Мелюков.

  

- Количество несанкционированных свалок в черте города увеличивается, а
замусоренные контейнерные площадки превращаются в раздражающий жителей
фактор, - доложил ситуацию Станислав Мелюков. - Муниципалитет вынужден выделять
бюджетные средства на уборку того, что раньше убирала организация, ответственная
за вывоз мусора, в том числе возле контейнерных площадок в частном секторе. За время
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работы регоператора с 2018 года город потратил на эти цели 30 млн рублей. К
сожалению, у муниципалитета нет никаких действенных мер и инструментов повлиять
на работу регоператора.

  

Министр природных ресурсов Дмитрий Лужнов озвучил решение о расторжении
соглашения с регоператором. До момента выбора новой компании будет определена
временная организация, которая будет вывозить мусор.

  

- Жители не должны испытывать неудобств, - сказал губернатор. - Если регоператор не
справляется с обязанностями, его нужно заменить. Для того чтобы минимизировать
подобные проблемы в других территориях, в минприроды нужно провести
разъяснительную работу и с главами и регоператорами.
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